



## 台風14号の被害・後片付け

本校では、台風14号の強い風雨により、樹木の太枝の落下、葉の散乱、校舎内の雨漏りなどの被害がありました。また、地域や各家庭では停電などの被害があり大変だったことと思います。台風の後、本校では清掃時間や児童のボランティア活動で後片付けを行いました。児童が熱心に清掃を行い、運動場、駐車場など校内が元どおりきれいになりました。



## 国際交流学習(オーストラリア) 9月27日(火)

オーストラリア出身の国際交流員ジョージ・ウィリアム・グーナンさんに本校に来ていただき、上学年・下学年に分けて国際交流学習を行いました。児童は、オーストラリアの面積、人口、自然環境、小学校の様子、動物、食べ物などについて、画像や動物の人形などを見ながら話を聞きました。短い時間でしたが、外国の文化について楽しく学ぶことができました。



## 6年の修学旅行

6年生は、9月29日・30日、鹿児島方面に1泊2日の修学旅行に行きました。

1日目は、桜島有村溶岩展望所、城山展望台、維新ふるさと館見学、午後は鹿児島市内で班別に文化施設見学を行いました。6年生は初めて見る景色や様々な文化施設で、たくさんのことを学んでいました。



2日目は、知覧特攻平和会館を見学し、戦争の悲惨さや平和について考えることができました。日程最後の平川動物園では、いろいろな動物を見たり、遊園地で遊んだりして、楽しい時間を過ごしました。



とても充実した修学旅行となりました。

## 5年の家庭科の学習支援 10月11日(火)

5年の家庭科では、布を縫いエプロンを作る学習で、地域ボランティアの方々に支援をしていただきました。5年生は、初めて使うミシンでしたが、ボランティアの方々に使い方を教わりながら布を縫って、エプロンを仕上げていました。上手にできると、うれしそうな表情をしていました。ボランティアの皆様、ありがとうございました。



## 11月の おもな学校行事等

4日(金) みやざき防災訓練、くれよん号  
 6日(日) 参観日・今町っ子まつり(午前)  
 7日(月) 振替休業日  
 8日(火) 都城市音楽大会(3・4年出場)  
 10日(木) 持久走練習開始(毎週2回)

14日(月) クラブ活動(4~6年)  
 15日(火) 全校朝会  
 21日(火) クラブ活動(4~6年)  
 24日(木) ふれあい交流学習(1・2年)  
 29日(木) 読み聞かせ・紙芝居(下)、就学時健康診断

